

Projektarbeit

Zwischen Fragen und Antworten liegt ein Projekt. Wir ermutigen die Kinder die Antworten auf ihre Fragen, selbst herauszufinden. Alle interessierten Kinder bringen ihr Wissen und ihre Ideen mit ein.

Wir hören allen Kindern zu, sind sensibel für ihre Interessen und sorgen dafür, dass Materialien für alle Bildungsbereiche zur Verfügung stehen, wie zum Beispiel in unserer Lernwerkstatt oder im Kreativraum. Gerne begleiten wir die Kinder oder setzen manchmal Impulse mit Projektwerkstätten.

Selbstständig erwerben die Kinder neues Wissen, sind stolz auf ihre Ergebnisse und setzen das neu erworbene Wissen in ihrem Freispiel kreativ um. Wir dokumentieren jedes Projekt, die Kinder gestalten gemeinsam mit uns ein Plakat oder Heft/ Schatzbuch mit ihren Projektergebnissen.



Ein Beispiel für unsere Projektarbeit, „Das Selzprojekt“

Folgende Fragen stellten sich die Kinder

- Wie entsteht eigentlich ein Fluss?
- Warum fließt er?
- Was ist eigentlich ein Flussbett?

Die Kinder sind gemeinsam mit uns auf Entdeckungsreise gegangen, haben experimentiert, neue Fragen gestellt, viel erfahren und manches sogar in ihr alltägliches Spiel übertragen: